

## NÉCROLOGIE LYONNAISE

---

**BARON (BALTHAZARD-JEAN), graveur.**

La ville de Lyon vient encore de faire une perte sensible. Un artiste de talent, dont les qualités du cœur rivalisaient avec l'habileté du crayon et la finesse de la pointe, vient de succomber aux suites d'une attaque de paralysie. Né à Lyon, le 14 juillet 1788, Baron a terminé sa carrière le 24 juin 1869, à 9 heures du matin.

Cette mort attristera non-seulement tous ceux qui ont pu apprécier la bonté de son caractère, mais encore tous ceux qui savent rendre hommage au talent.

M. Baron, dans le cours de sa longue existence, a toujours su acquérir l'affection des personnes qui ont eu des relations avec lui.

Négociant-fabricant, ses collègues le choisirent, en 1836 et 1839, pour les représenter au Conseil des Prud'hommes de Lyon. Plus tard, il alla siéger au Tribunal de commerce.

Par ses rapports justes et bienveillants avec ses ouvriers, il sut se concilier leur sympathie et leur reconnaissance ; aussi, il ne fut pas difficile à ses amis, en 1848, de lui trouver dix-sept mille suffrages pour la représentation nationale.

Au milieu des tracasseries et des ennuis incessants qui accompagnent ordinairement l'exercice du commerce, M. Baron sut trouver des instants qu'il consacra au culte des beaux-arts. Elève de la nature, il ne dut son talent qu'à lui-même ; observateur intelligent dans ses nombreux voyages, là où tout autre que lui aurait passé indifférent, son imagination créatrice savait trouver le côté pittoresque d'un site et parvenait encore à l'embellir.

C'est principalement dans la gravure à l'eau forte que M. Baron s'est distingué, soit par l'harmonie et la vie qu'il savait donner à ses compositions, soit par la finesse et la vigueur de ses traits. On croirait voir l'air agiter le feuillage, et la lumière s'y jouer